

COMMUNIQUÉ DE PRESSE / MEDIENMITTEILUNG

Saint-Louis/Bâle, le 9 mai 2019

Tram 3 : Saint-Louis Agglomération et la BVB cherchent un accord

Une rencontre a pu être organisée ce jour entre Saint-Louis Agglomération et la BVB en présence de Monsieur Alain Girny, Président de Saint-Louis Agglomération, de Monsieur Hans-Peter Wessels, Régierungsrat en charge des transports de Bâle-Ville, Monsieur Jean-Marie Zoellé, Maire de Saint-Louis, Monsieur Bertrand Lack, Commandant de la Police Nationale et Benjamin Schmid, Directeur de la communication par intérim de la BVB.

L'ensemble des participants se sont accordés sur le fait que le tram 3 devait être remis en circulation le plus rapidement possible à partir de 20 h entre la station Burgfelderhof et la gare de Saint-Louis et que toutes les mesures nécessaires devaient être prises afin de garantir la sécurité sur le trajet.

Des rencontres régulières seront organisées dans les prochains jours lors desquelles les deux parties travailleront de manière coordonnée et constructive pour permettre une remise en circulation rapide du tram 3 sur l'ensemble de la grille horaire.

Tram 3: Weiteres Gespräch zwischen der BVB und Saint-Louis Agglomération

Heute Nachmittag haben sich Alain Girny, Präsident von Saint-Louis Agglomération (SLA), Jean-Marie Zoellé, Oberbürgermeister der Stadt Saint-Louis, Bertrand Lack, Kommandant der Police Nationale sowie Benjamin Schmid, Leiter Unternehmenskommunikation a.i. der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) unter Beisein des Basler Regierungsrats Hans-Peter Wessels in Saint-Louis zu einem weiteren Gespräch getroffen.

Der Austausch fand im partnerschaftlichen Rahmen statt. Beide Seiten haben im Treffen das gemeinsame Ziel bestätigt, dass die Linie 3 möglichst bald auch auf französischem Boden wieder zwischen 20.00 Uhr und Betriebsschluss unterwegs sein soll und dass alle nötigen Schritte unternommen werden müssen, um die Sicherheit auch auf diesem Abschnitt der Linie 3 garantieren zu können.

Bereits am vergangenen Freitag kam es zu einem konstruktiven Austausch zwischen SLA und der BVB, ein weiteres Treffen ist in den nächsten Tagen geplant.

Contact presse

Katy Locherer
Chargée de communication
03 89 70 93 29
locherer.katy@agglo-saint-louis.fr

Für weitere Auskünfte :

Benjamin Schmid
Medienstelle Basler Verkehrs-Betriebe BVB
Tel. +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch